



# El presidente Andrés Manuel López Obrador está militarizando la seguridad pública



Paramilitary pat down PHOTOGRAPH: PANOS PICTURES/ AXEL JAVIER SULZBACHER

El caso de Ayotzinapa tipifica los problemas de orden público de México. En septiembre de 2014, en un pueblo cercano a Ciudad de México, 43 maestros en prácticas fueron secuestrados y asesinados, con la participación de las fuerzas de seguridad del gobierno. Sin embargo, una década después, el presidente Andrés Manuel López Obrador, que en su día prometió resolver el caso, ha aprovechado su último mes en el poder para impulsar una reforma constitucional que militarizará por completo las fuerzas federales.

Es un mal presagio tanto para la seguridad pública como para la democracia.

[President Andrés Manuel López Obrador is militarising public security \(economist.com\)](https://www.economist.com/news/latin-america/2024/09/27/president-andrés-manuel-lópez-obrador-is-militarising-public-security)